

# **L'ENFANT INTÉRIEUR N'EST PAS UN ÉTAT DU MOI MAIS L'ESSENCE DE L'ÊTRE**

interrogeant d'une part la mémoire du petit être humain en soi et d'autre part la dimension la plus authentique et la plus créative de l'Homme.

L'enfant intérieur n'est pas un état du moi mais l'essence de l'être. Le cheminement vers l'enfant en soi mène à une réparation profonde de l'individu et à l'expression d'un Soi conscient.

De nombreuses notions et de solides compétences sont nécessaires pour accompagner avec justesse une personne vers son enfant intérieur. Cette formation, à la fois expérientielle et didactique, place chaque participant avec son vécu et sa sensibilité en capacité d'acquérir des fondements théoriques (travaux de Carl Jung, de Roberto Assagioli, d'Alice Miller, de John Bradshaw, de Richard C. Schwartz...), de ressentir les principales étapes de réparation et de libération de l'enfant en soi, de s'approprier des outils de base (en utilisant la visualisation, la symbolisation, la créativité...) et de connaître les divers aspects de ce concept intégratif.